

## Morena prioriza reformas laborales

## Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

A UNAS SEMANAS de que abra el último periodo ordinario de sesiones de la actual Legislatura en el Congreso de la Unión, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que se buscará concretar la aprobación de varias iniciativas como la reducción de la jornada laboral, la de pensiones y el incremento al salario mínimo.

Respecto a la primera, recordó que la mesa de trabajo, instalada en diciembre pasado con funcionarios de Gobierno y representantes empresariales y sindicales, debe concluir el análisis y posteriormente presentar una propuesta de modificación a lo que ya se había aprobado en comisiones y que podría ser presentado a más tardar en marzo.

Dicha modificación, dijo, debe estar consensuada para lograr los votos por mayoría calificada que requiere para avanzar.

Agregó que también se trabajará por la reforma al artículo 123 para que los incrementos al salario mínimo nunca sean menores al crecimiento de la inflación.

Aunado a esto, se evaluará la iniciativa que envíe el Presidente de la República en materia de pensiones y que, consideró, será en favor de las y los trabajadores.

Argumentó que la pensión está "muy castigada", por lo es necesario un ejercicio que abone a las corridas financieras, estudios actuariales que permitan establecer cuáles son los parámetros para dar una pensión digna a las y los mexicanos.

"Pensemos en médicos, en maestros, en enfermeras que le prestaron 30 a 40 años y hay muchos (...) que no hacen uso de su derecho a la pensión y a la jubilación porque aún tienen compromisos de vida que les obliga a garantizar un nivel de ingreso y la pensión está muy castigada.

"Ahí se requiere un ejercicio, corridas financieras, de estudios actuariales, que permita que de manera casuística se pueda establecer cuáles son los parámetros que estarán establecidos en la pensión digna para pensionados y jubilados", dijo.